
大学学生会部长竞选演讲 大学生竞选学
生会部长演讲稿(优秀5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编
为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到
有需要的朋友。

大学学生会部长竞选演讲篇一

尊敬的学生会xxx：

上午好，很高兴有这样一个机会参加学生会竞选！

首先自我介绍一下，我叫刘芳，来自xxx班，我性格活泼开朗，
处事沉着果断，能够顾全大局，今日我很荣幸的表达自己由
来已久的愿望：我要竞选宣传部部长。在这里我郑重承诺：
我将尽全力完成学校领导和同学们交给我的任务，使学生会
成为一个现代化的集体，成为学校的得力助手和同学们信赖
的组织。

泰戈尔有句话：“天空中没有鸟的痕迹，但我已经飞过。”
而我想说：“天空没有鸟的痕迹，但我正在飞翔。”或许，
在我说出这番“豪言壮语”后，有些人会暗自发笑，这小姑
娘怎么这么自负！可是我想说，这不是自负，而是自信！一
个人如果连自己都不能相信，那么它就没有资格做任何事情，
即使做了，也很难成功。

在初中时期，我成功担任了英语沙龙负责任的职位，并且负
责宣传工作，所以我有一定的经验和信心能够胜任这个职位，
在任期间，我不禁为同学们提供了高质量的服务，而且还得
到了学校领导的一致好评，我知道成绩只能代表过去，未来



的路还很漫长，在今后我将更加努力，使自己的能力进一步
提高！希望学生会给我这次机会，让我能够出这番力，就会
有意想不到的结果。

如果我刚当选宣传部部长，我会进一步完善自己，提高自己
各方面素质，要进一步体改自己的工作热情，以饱满的热情
个积极的心态去对待每一件事，要进一步提高责任心，在工
作中大胆创新，积极进取，虚心向他人学习，要进一步广纳
贤言，做到有错就该，友好的意见就接受，同时坚持自己的
原则。

如果我当选宣传部部长，我应以“奉献校园，服务同学”为
宗旨，真正做到位同学们服务，代表同学们行使合法权益，
为校园的建设尽心尽全力。我知道在朵灿烂的话语也不过是
一瞬间的智慧与激情，朴实的行动才是成功路上的鲜花，我
想我当选的话一定言必行，行必果。

这是我今天的承诺，行动是用来证明一切的最好方法。

希望你们支持我，谢谢！

大学学生会部长竞选演讲篇二

尊敬的各位领导：

我很高兴也很自豪能够与我们每位会员一道参加这次竞选。
我叫***，来自运输学院交工班，性格活泼开朗，处事沉着、
果断，能够顾全大局。我是外联部的成员。校外联部作为兰
亭协会最大的最重要的部门之一，是兰亭协会对外交流与合
作的，本着服务学校和同学的宗旨，在学校、商家、媒体、
同学之间起着一种桥梁作用。

当初我怀着满腔热情加入了外联部，而在将近半年来，我能
够当上负责人，并且能够参加部长的竞选，这足以说明我的



工作能力和对工作的态度。今天我的目的很明确：是为了担
任外联部部长，锻炼自己服务大家，兰亭协会是先进学习主
体代表，是先进思想文化代表，是最广大学生根本利益的代
表。它锻炼了我们，使我们成为更全面的人才。

假如我当上了外联部部长，我要进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱满的热
情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任心，在
工作中大胆创新，锐意进取，虚心地向别人学习;要进一步的
广纳贤言，做到有错就改，有好的意见就接受，同时坚持自
己的原则，进一步外联部的体制。

第一，改善纪律。俗话说"没有规矩，不成方圆"。规矩即常
规纪律，即要求每个成员都应遵守的用来约束自己行为的规
则、条文等。它是一件事情想取得成功的保证。外联部成员
们，对内交际应该严守部内规矩，以身作则，这样外联部才
会成为有方有棱的，团结智慧的整体，工作才会速度做好;对
外与商家、媒体、兄弟院校交际时，必定要按着商定的规定
程序与之合作，诚心友善以待，因为他们不仅仅代表的是外
联部，代表的是学校高质量与好口碑。

第二，改善磨练。把内部成员分成多个组，以组为单位对内
外交际。做个比喻，外联部就是一列火车，每组就是一节，
节节紧密的连在一起，缺一不可，朝成功的方向前进。请保
留此标记次例会上，各组组长代表发言，自己组近期获得经
验，彼此弥补缺点学习优点。由此可以使部内成员积极乐观
的去探索学习，多大的困难也会迎刃而解。

第三，改善观念。拿破仑.希尔在成功学中讲：“一切缘于观
念。”不知大家有没听到这样一则故事：有两个农民进城，
这天天气非常热，口渴难耐，于是他们来到一个饮料部，一
打听，一杯水两块钱，其中一农民就想，水在我们哪里是不
要钱的，而这里边水都要钱，可见这里不好过，我得回去;另
一个农民在想，水在我们哪里是不值钱的，而这里水都可以



卖钱，可见这里很好挣钱，我得留下。

一个观念的转变，令两人生活发生了根本性的改变。回家的，
依然是面朝黄土背朝天，而留下的，却丰衣足食。由此可见
转变观念的重要性。对部内所有成员思想交谈，改善对外联
部的观念。

第四，改善创新。学校年年有活动，商家年年在学校做宣传，
商家的经验远远多与我们学生，所以外联工作年年变困难。
既然经验方面比不过商家，就要从另一方面着手，我想到的
是创新。站在商家的角度考虑在学校如何做宣传才能使更有
效，在这一点上商家是远远不如我们学生的。从这一点吸引
商家，使商家对我们举行的活动感兴趣，这样才会增加合作
几率。

第五，友谊活动。多与兰亭协会其他部和社团连谊活动，我
部负责外界资金进入和外界媒体报道。可以是兰亭协会和社
团友谊团结为学校在多个方面带动我院学生业余活动，提高
综合素质。提高我院在社会上的好口碑。是金子就要发光。

请大家相信,只要有大家支持和我的不懈努力,我将尽我全部
力量,把我们外联部建设成为一个能够高效运作,反应敏捷,服
务学生,面向全校乃至全社会的一个充满活力的兰亭协会机构.
在我们学院 历史上写下光辉的第一笔!我将尽力为实现这个
目标而奋斗!希望以上所说，能让大家对我有更多了解，也希
望各位评委能够支持我，投上您宝贵的一票。

大学学生会部长竞选演讲篇三

敬重的各位教师、师哥师姐，在座的各位同学们：

你们好!

我是来自xx学院xx班的xx，对各位教师、各位同学表示感谢，



很侥幸我可以参加此次竞选。

今日我之所以竞选这个职位，是由于我了解纪检部在咱们学
生办理中的重要作用。对同学的言行起到标准作用。大学的
学习日子适当宽松，那么这就不可避免地呈现相似旷课、迟
到、早退等状况，而咱们纪检部的职责便是帮忙同学加强自
我办理，将作业重心转移到学习上来。其次，咱们需求帮忙
系部、教师关于同学们的日常办理进行监督、引导作用。

在大一的一年里，我担任了纪检部的干事，对各项作业都已
根本把握清楚，有着必定的作业阅历，并且对待学生会的各
项问题也有了必定的阅历与应对才干。尽管作业原封不动，
其间也曾遇到过许多波折，汲取许多的经历，也曾丢失过。
但那都已成为曩昔，这些阅历反而成为我今后作业的名贵阅
历。

我在学生会作业的阅历经历总结为以下3个词：学习，联合，
职责。别的一个特别重要的是交流。

关于我来说，我不可以说我是才干最强的，可是我现在可以
确保我会竭尽全力!关于在座的各位教师、主席团、部长来说，
咱们这些参加竞选的各位同学的个人才干、本质等方面问题，
实际上早就在一年的作业中展示在你们的眼中，而我可以做
到的便是尽我自己的才干，进一步完善自己，前进自己各方
面的本质。坚持以诚待人，以丰满的热心和活跃的心态去对
待每一件事。

假如我竞选成功，我将尽力做到：严格要求，紧密准则，严
守纪律;勤学习，勤查询，勤督办。以一同的方针来凝集咱们，
以有用的办理来鼓励咱们，以本身的举动来带动咱们。尽力
做到大事讲准则，小事讲风格，同事讲联合，干事讲作用。
我将用真挚、了解和信赖对待咱们的每一个部员，给他们一
个宽松的自我发展和发明的空间。



我坚信自己可以担任学生会作业。今日我在这儿尽力争夺这
份职责，期望承当这份职责，不是为了荣誉和名号，仅仅期
望随同咱们一同生长，一同为我系的学生作业献出一分菲薄
但很坚实的力气。

最终，再次对曩昔的一年里咱们对我的包容和帮忙。

谢谢，我的讲演结束!

大学学生会部长竞选演讲篇四

各位领导，老师，师兄师姐，同学们：

大家好！

我是李某，来自xx运动人体科学班的xxx，在这骄阳似火的'夏
日里，在这雄伟壮观的体育场馆内，在这激情洋溢的竞选会
上，此时此刻，我能站在这里发表我的竞选演说，我感到万
分的荣幸。

时间过得很快，大一的生活转眼间就快结束了，在这一年里，
我担任班长与院学生会办公室干事的职位，为此，请允许我
代表07人体及学生会向在座的各位及其他学生干部对我们一
直以来工作的理解与支持，表示衷心的感谢。

经过一年时间的工作下来，我对我们的学生会机构有了一定
的认识，我们有着较为完善的工作制度，各部门分工明确，
但同时也存在着或多或少的不足需要改进，正所谓人无完人。

在现阶段，我们学生会机构主要存在以下的几点不足：

第一，学生会各部门有时候会在开展工作活动的时候，没有
及时通知人事部门来安排人员配合等事务，因而出现工作人
手不足的现象，导致工作成效不高。



第二，学生会各部门对各班班干部的通讯录没有详细的收集，
从而出现任何大小事务都要求班长开会，接收通知，因而会
出现个别班长对我们的工作产生一定程度的不理解，另一方
面，班长要处理的事务较多，有时会忽略下发的活动通知或
没有积极地动员同学参加此项活动，只是略微走形式道路，
没有真正落实到位，从而会出现较少同学报名参加活动和报
名表上交拖拉的情况。

第三，学生会与团委间的工作等各方面交流较少，学生会与
团委间很大部分的干部都没有互相认识，这样，作为我们学
院的两大支柱机构，出现了较大的分离现状，导致大型活动
的工作开展时会出现人手不足或其他方面的影响。第四，我
们学生会有个别干部工作不积极，甚至出现中途退出机构的
现象，这很大程度上影响了学生会日常常规工作的正常进行。

针对这些问题，我们应该在原有的机制上再加以改进，建立
起一个完善的人事调用机制，强调各部门开展工作前必须明
确分工，合理调用干部，确保各部门工作的有效开展，顺利
完成各项工作任务。

除此之外，我会建立起一个完善的学生会机构通讯系统，包
括学生会干部以及各班班干部，这样，可以有效解决找人难，
找不对人的问题，同时，在经济允许的条件下，尽量要求干
部都开通短号，这样一来，可以工作时可以节省话费，二来
可以方便干部们平时的交流。再次，我会积极与团委机构沟
通，做到人事调动方面可以互相协调，活动可以一起开展。
这样一来，可以保证各类活动的顺利开展，二来干部之间可
以多作工作经验交流。

在最后，我觉得作为一名学生干部，最需要具备的一个因素
不是能力，而是责任心，因为责任心是一切工作的主体，如
果没有强烈的责任心则一切只能成为纸上谈兵，不能把工作
任务切实地落实到位，把每一件工作做准做细。我坚信通过
今天的洗礼，明天的我必将受益匪浅，在学生会工作的锻炼



中，一只稚拙的雏鸟必将长起丰满的双翼，我也坚信，青春
的舞台由我主宰会更为精彩！

总的来说，以上是我个人浅薄的认知，若有不足之处，请多
作指导，我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧
与激情，朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。我想，如
果我当选的话，我一定会言必行，行必果。让我能从不足与
失败中总结，让我从光辉的舞台上提升自己的人生价值。谢
谢！

大学学生会部长竞选演讲篇五

咱们好！

我是来自xx学院xx班的xx，对各位教师、各位同学表示感谢，
很侥幸我可以参加此次竞选。

今日我之所以竞选这个职位，是由于我了解纪检部在咱们学
生办理中的重要作用。对同学的言行起到标准作用。大学的
学习日子适当宽松，那么这就不可避免地呈现相似旷课、迟
到、早退等状况，而咱们纪检部的职责便是帮忙同学加强自
我办理，将作业重心转移到学习上来。其次，咱们需求帮忙
系部、教师关于同学们的日常办理进行监督、引导作用。

在大一的一年里，我担任了纪检部的干事，对各项作业都已
根本把握清楚，有着必定的作业阅历，并且对待学生会的各
项问题也有了必定的阅历与应对才干。尽管作业原封不动，
其间也曾遇到过许多波折，汲取许多的经历，也曾丢失过。
但那都已成为曩昔，这些阅历反而成为我今后作业的名贵阅
历。

我在学生会作业的阅历经历总结为以下3个词：学习，联合，
职责。别的一个特别重要的是交流。



关于我来说，我不可以说我是才干最强的，可是我现在可以
确保我会竭尽全力！关于在座的各位教师、主席团、部长来
说，咱们这些参加竞选的各位同学的个人才干、本质等方面
问题，实际上早就在一年的作业中展示在你们的眼中，而我
可以做到的便是尽我自己的才干，进一步完善自己，前进自
己各方面的本质。坚持以诚待人，以丰满的热心和活跃的心
态去对待每一件事。

假如我竞选成功，我将尽力做到：严格要求，紧密准则，严
守纪律；勤学习，勤查询，勤督办。以一同的方针来凝集咱
们，以有用的办理来鼓励咱们，以本身的举动来带动咱们。
尽力做到大事讲准则，小事讲风格，同事讲联合，干事讲作
用。我将用真挚、了解和信赖对待咱们的每一个部员，给他
们一个宽松的自我发展和发明的空间。

我坚信自己可以担任学生会作业。今日我在这儿尽力争夺这
份职责，期望承当这份职责，不是为了荣誉和名号，仅仅期
望随同咱们一同生长，一同为我系的学生作业献出一分菲薄
但很坚实的力气。

最终，再次对曩昔的一年里咱们对我的包容和帮忙。

谢谢，我的讲演结束！


